

「テニスの日」に実技講習

『錦織人気』で催し盛況



高校生約60人が参加した「レベルアップクリニック」

松本市野溝東2の南
部室内運動場でこのほ
ど、テニスの上達を目
指すイベントが、県ア
日本テニス協会などが
23日を「テ
ニスの日」
としている

松本市野溝東2の南
部室内運動場でこのほ
ど、テニスの上達を目
指すイベントが、県ア
日本テニス協会などが
23日を「テ
ニスの日」
としている

に合わせて企画され
れ、金米オ

ーイン男子
シングルス
で準優勝し
た錦織圭選
手の人気も
追い風に、
大勢の参加
者でにぎわ
校生対象の

ニス協会や施設指定管
理者のトイボックスな
どによって開かれた。

人が元選手の谷沢英彦

さんから指導を受け
けない」と助言した。

松本第一高2年の北沢

長は「錦織人気もあつ

た」と喜んでいた。
高校生対象のクリニ
ックは初めての企画
で、定員50人に対して
続けて意味がなく、
ネットのすぐ上を通せ
るようにならないとい
うと、谷沢さんは「ア
クション」が開かれ、約
100人の参加希望
があつたという。県テ
ニス協会の三村功理事
長は「錦織人気もあつ
た」と喜んでいた。
谷沢さんは「ア
クション」が開かれ、約
100人が参加した。
松本第一高2年の北沢
長は「錦織人気もあつ
た」と喜んでいた。
谷沢さんは「ア
クション」が開かれ、約
100人が参加した。
松本第一高2年の北沢
長は「錦織人気もあつ
た」と喜んでいた。



元プロ招きテニス教室

県テニス協会（松本市）は
23日、高校生対象のテニス教
室を松本市で開いた。日本テ
ニス協会などが競技振興を図
っている毎年9月23日の「テ
ニスの日」に合わせて開催。

元プロ選手の谷沢英彦さん
(42)＝神奈川県藤沢市＝を講
師に招き、高校生約60人が練
習に励んだ＝写真。

谷沢さんは、球を打ち返す
際の体の位置や重心などにつ
いて、手本の動きを見せなが
ら助言。高校生たちは基本を
確かめつつ練習した。豊科高
校（安曇野市）2年の高山優
希さん(16)は「足の運び方を
教えてもらい、ためになつた
と話した。

県テニス協会の三村功理事
長(68)＝松本市島立＝は錦織
圭選手の金米オープンでの活
躍を挙げて「テニスに注目が
集まっている今の強い追い風
を受けながら、若い選手育成
に力を入れたい」と話した。

初心者向け教室を特別企画

ラリーの楽しさ体験

小学生らがテニスに親しむ



須坂テニス協会（菅
沼義貴会長）は9月28
日、臥竜公園庭球場で
初心者向けのテニス教

習会を開いた。菅沼会長は「
ラケットを使つた。」と述べ
た。

教室はテニスへの注目
が高まつたことなどを
受け、「ラリーの楽し
しみほしい」と特別
企画した。

初めてテニスを体験
した豊丘小2年の瀧沢
悠叶（はるか）君は
「ボールを打つのが樂
しかった。またやつて
みたい」同協会の
菅沼会長は「少しでも
多くの人にテニスの樂
しさを知つてもらいた
い。それにはやっぱり
ジュニアから」と話
していた。

同協会によると、教
室は一般の参加者から
も好評だったようだ
「今後も企画でき
ば」としている。